
塩満義信 議員 

政治姿勢について 

・ 市政運営 

・ 福祉、医療、保健 

・ 入札問題 

・ 場外舟券売場等ギャンブル施設問題 

・ 初盆参り 

・ 地域振興券 

平成 11 年度予算について 

・ 国民健康保険に関して 

・ 老人保健医療問題 

・ 環境問題（ダイオキシン対策、容器包装リサイクル） 

・ 介護保険 

教育行政について 

・ 学級崩壊問題 

・ 垂水高校対策 

 

川畑三郎 議員 

・ 新市長の市政運営について 

 

小平貞和 議員 

・ 財政、税問題について 

・ 開かれた市政について 

（情報公開制度について） 

・ 国民健康保険税について 

・ 保育園の保育料について 

・ 水産問題について 

 

森孝之 議員 

・ 定住促進対策事業の今後の取り扱いについて 

・ 土地開発公社と南海郵船との土地交換の件について 

・ 基金について 

・ と畜場と火葬場について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ やすらぎと潤いのある活力に満ちた垂水市について 



 

中村悟 議員 

市長就任の抱負について 

地元新城地区について 

・ 新城小学校の生徒数減少対策について 

・ 小谷地区の上水資源について 

・ 先般、陳情のあった諏訪集落道整備について 

・ まさかり「いきいき海の子浜づくり」について 

・ 市道整備について 

 


